
 

 
 
 
 

 
 
 

平成 19 年 6 月 20 日 発行            6月 ロータリー親睦活

 
 
第1213回例会 6月 20日（水） 

◎ 定時総会（次年度予算承認） １００万＄ 

担 当：会長・次期会計 

 

第 1212回例会 6月 9日（土） 

- 岐阜北 R.C 創立 25周年記念例会 - 

◎ 川原町案内板除幕式 

       担 当：記念事業委員会 

◎ 創立25周年 記念式典 

       担 当：記念式典委員会 

◎ 創立25周年 記念祝賀会 

       担 当：記念祝宴委員会 

 

       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   33／36    91.66％ 

◇ 本日のホームクラブ欠席者3名 
河村訓陸君・水川渥君・神谷良子さん 

 

◇ ニコボックス委員会 

＊岡川糺君･･･除幕式無事すみました。 

＊竹村博之君･･･２５年皆出席の表彰を頂きありが

とうございます。 

＊森本時夫君･･･創立２５周年を祝して！ 

＊永 瀬 章 君･･･２５周年、万歳！ 

＊白木昭三君･･･２５周年を祝って！ 

＊安藤紳一郎君･･･２５周年おめでとうございます。 

＊山口八郎君・片桐順一郎君・小椋功君・塚原進君 

 北川忠雄君・苅谷二郎君・国井省二君・久世亘君 

 若山和正君・服部洋一朗君・宮田千二君・郷昇君 

 岡田 忍君・岡田一二三君・長野鉄司君 

 笠井琢哉君･･･２５周年記念して！ 

 

◇ 創立２５周年記念事業 川原町案内板除幕式 ◇ 

  日 時：平成 19 年 6月 9日（土）午後 2時 00 分～ 

  場 所：川原町鵜飼観覧船事務所前広場 

１．開式の辞  〈記念事業委員長〉 岡川 糺 

２．寄贈側代表者挨拶  

〈岐阜北ロータリークラブ 会長〉 小森 保敏 
３．市側代表者謝辞 〈岐阜市長〉 細江 茂光殿 

 

 

４．案内看板除幕（６名） 

（除幕補助：竹村、塚

   岐阜北ロータリークラブ ２名 

   〈会   長〉・・・・・・・・・ 小

   〈実行委員長〉・・・・・・・・・ 森

   岐阜市 ２名 

   〈岐 阜 市 長〉・・・・・・・・・ 細

   〈岐阜市基盤整備部部長〉・・・・ 後

   地元関係者 ２名 

   〈湊･上材木･御手洗自治会 会長〉・栗

   〈川原町まちづくり会 事務局長〉・玉

  ５．閉会の辞  司会者（岡川 糺） 

    ◎記念撮影 全員（撮影準備：記録

 

◇ 創立２５周年記念式典 ◇ 

   日 時：平成 19年 6 月 9日 午後 16 時

   会 場：岐阜都ホテル －輝の間－ 

１．オープニング －ピアノ演奏－ 

２．点 鐘〈岐阜北Ｒ.Ｃ会長〉小森

３．国 家 斉 唱/ロータリーソング「奉仕

指揮〈岐阜北Ｒ.Ｃ会員〉笠井

４．開会の言葉〈２５周年記念実行委員

森本

５．物故者に黙祷 

６．来賓紹介ならびに会長挨拶 

〈岐阜Ｒ.Ｃ会長〉 小森

７．記念事業の報告 

〈記念事業委員会〉 岡川

８．目 録 贈 呈〈岐阜Ｒ.Ｃ会長〉 小森

９．感謝状拝受〈岐阜Ｒ.Ｃ会長〉 小森

10．来 賓 祝 辞 

〈岐阜市長〉      細江

        〈第 2630 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ〉篠田

11．会 員 表 彰〈岐阜Ｒ.Ｃ会長〉 小森

12．閉会の言葉〈実行委員会 副委員長

若山

13．点   鐘〈岐阜Ｒ.Ｃ会長〉 小森

 

 

 

 

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田

率先しよう 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 
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2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

◇ 創立２５周年記念祝賀会 ◇ 

   日 時：平成 19年 6 月 9日 17 時 20 分～

   会 場：岐阜都ホテル ボールルームＡ 

１．記念演奏 －岐阜県交響楽団－ 

２．祝    宴 

   ◎ 開会の挨拶 

〈岐阜北Ｒ.Ｃ会長エレクト〉 山口

   ◎ 乾    杯 

〈第 2630 地区岐阜Ａ分区ガバナー補佐

野々村 雅

   ◎ 祝    宴 －ピアノ演奏－ 

      ロータリーソング「手に手つない

   ◎ 閉会の挨拶  

〈岐阜北Ｒ.Ｃパスト会長〉 片桐 順

  

◇ 川原町案内板除幕式 次第 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2:00 開会の辞 25 周年記念事業委員長 岡川 糺

これより「岐阜北ロータリークラブ創立２５

記念事業、川原町案内看板除幕式」を開会いた

す。 

2：01 会長挨拶 

それでは、最初に寄贈側を代表致しまして、

北ロータリークラブ会長小森保敏より、ご挨拶

上げます。 

寄贈側代表挨拶 会長 小森 保敏 

本日ここに岐阜北ロータリークラブ創立２５

記念事業として連子格子の町屋が残り、伝統的

しい町並みの通りである、長良川河畔の川原町

に、地元の皆様にご理解をいただきまして、岐

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏

 

 八郎 

〉  

章殿 

で」 

一郎 

 

周年

しま

岐阜

申し

周年

な美

地区

阜市

と協議しました結果、市民と観光客の皆様に役立つ

町名と町の由来を書きました案内看板を、岐阜市へ

寄贈する運びとなりました。 

当クラブとしてのささやかな記念事業ではありま

すが、これからさきに、この地を訪れる観光客の方々

や、町並みを散策する人々の憩い場になれば幸いで

ございます。 

今回の記念事業を行うに際しまして、お世話にな

りました岐阜市長様はじめ地元関係者各位の皆様に

深く感謝申し上げまして簡単ではありますが挨拶と

させていただきます。ありがとうございました。 

2：06 市長挨拶 

続きまして、岐阜市長細江茂光様より謝辞がござ

います。市長様、宜しくお願い致します。 

市側代表謝辞 市長 細江 茂光 

只今、ご紹介いただきました岐阜市長の細江茂光

でございます。この度、岐阜北ロータリークラブが

めでたく創立２５周年を迎えられましたことを心か

らお慶び申し上げます。 

貴ロータリークラブは、「超我の奉仕」をモットー

に、青少年育成のためのバレーボール大会の開催や

長良川清掃など、幅広い分野で奉仕活動を展開され、

地域社会の発展に大きく貢献されておられることに、

心から敬意を表するとともに、深く感謝申し上げる

次第でございます。 

創立２５周年にあたり、本市に川原町案内板をご

寄贈いただきました。川原町は、江戸時代から明治

時代に建てられた商家や町家などが残っており、歴

史的な町並みが保存される地区です。 

本市といたしましても、川原町の無電柱化や道路

修景により、この町並みを生かした良好な景観を創

出します。その中で、川原町の歴史や文化を感じ、

親しんでもらえるよう、この地区に馴染む案内板が

設置されました。 

川原町通りの出入り口であるこの場所に案内板が

設置されたことで、岐阜市を訪れるみなさまに「川

原町」の名が、広く伝わることと思います。 
最後に創立２５周年を契機として、岐阜北ロータ

リークラブのますますのご発展と、ご寄贈いただい

た案内板が皆様に親しんでいただけることをご祈念

申し上げ、お祝いの言葉といたします。 
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2：11 

では、これより川原町案内看板の除幕を行いま

ご紹介されました方は、ご準備をお願い致しま

※除幕準備補助者（竹村会員、塚原会員 ２名

  〈岐阜市長〉          細江 茂光

  〈岐阜市基盤整備部 部長〉    後藤 昇様

  〈奏･上材木･御手洗自治会 会長〉 栗本 寛治

  〈川原町まちづくり会 事務局長〉 玉井 博祜

  〈岐阜北ロータリークラブ 会長〉 小森 保敏

  〈岐阜北ロータリークラブ２５周年実行委員

                                 森本 時夫

2：16 案内看板除幕 

準備が整いましたので、私の音頭により除幕

願い致します。新聞社の方々は写真撮影の方を

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏

す。
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様 

様 

 

長〉 

 

をお

宜し

2：20 閉会の辞 

それではこれをもちまして、「岐阜北ロータリーク

ラブ創立２５周年記念事業、川原町案内看板除幕式」

を閉会致します。 

皆様、本日はお忙しいところ、誠にありがとうご

ざいました。 

 

◇ 創立２５周年記念式典 次第 

 16：20 ピアノ演奏 

 16：25 点鐘 小森会長 

  本日は、何かとお忙しい中、また遠路にもかかわ

らず、私ども岐阜北ロータリークラブ創立２５周年

記念式典にお越しいただき、誠にありがとうござい

ます。 

本日の司会を務めさせていただきます、岐阜北ロ

ータリークラブの岡田一二三でございます。 

  何分にも不慣れでございます。どうぞ皆様のご協

力の程をよろしくお願い申し上げます。 

  それでは、ただ今から、岐阜北ロータリークラブ

創立２５周年記念式典を始めさせていただきます。

小森会長、点鐘をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 16：28 君が代、奉仕の理想斉唱 

  続きまして、国家並びにロータリーソング奉仕の

理想の斉唱をお願い致します。なお、指揮は、笠井

琢哉ソングリーダーでございます。 
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16：32 開会の挨拶 委員長 森本 時夫 

  本日ここに、私ども岐阜北ロータリークラブ創

５周年記念式典を開催するに当たり、岐阜市長・

茂光様、国際ロータリー第２６３０地区ガバナー

田靖之様をはじめ、多数のご来賓のご臨席を賜り

にありがとうございます。 

  私達岐阜北ロータリークラブ会員は、互いの心

かめながら、社会奉仕に努め、２５周年を迎える

が出来ました。 

  これ一重に、岐阜分区をはじめ、地区ロータリ

各位の励ましと、会員の理解に加え、ご家族の皆

の協力の賜物と、深く感謝致しております。 

  満２５才になりましたこの機を祝うと同時に、

の絆をより強いものにし、さらなる発展を目指す

と致したいと考えております。 

  それではこれより、岐阜北ロータリークラブ創

５周年記念式典を開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16：34 物故者に黙祷 

  私ども岐阜北ロータリークラブは、創立以来２

の間に、６名の会員が逝去されました。ご逝去の順

ご逝去年月日、お名前をご紹介申し上げます。 

  昭和６１年１０月２０日 武藤 計一さん 

 昭和 ６年 １月２５日 篠田 益男さん 

  平成１０年 ４月３０日 井川 清美さん 

  平成１２年 ２月２８日 森川 義有さん 

  平成１５年 ２月 ５日 山田 丂士さん 

  平成１８年１１月３０日 大橋 一雄さん 

以上６名の方々を偲び、黙祷を捧げたいと存じま

ここで当クラブ会長小森保敏が、ご来賓のご紹介

びにご挨拶を申し上げます。 

16：37 来賓紹介・会長挨拶 

  本日ここに、岐阜北ロータリークラブ創立２５

記念式典の挙行に際しましては、公私共に大変ご

中にもかかわらず、多数のご来賓のご臨席の栄た

り、会員一同心より感謝申し上げますと共に、厚

礼申し上げます。最初にご来賓各位を御紹介申し

ます。 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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－ご来賓氏名－ 

〈岐阜市長〉           細江 茂光様 

〈第２６３０地区ガバナー〉    篠田 靖之様 

〈岐阜Ａ分区ガバナー補佐〉    野々村雅章様 

〈当クラブ設立委員岐阜長良川ＲＣ〉井戸 豊彦様 

〈当クラブ設立委員岐阜長良川ＲＣ〉正木 進様 

〈氷見ＲＣ会長〉         堀江 勲様 

〈氷見ＲＣ幹事〉         竹本 前証様 

〈氷見ＲＣ姉妹クラブ委員長〉   金田 良憲様 

〈氷見ＲＣ姉妹クラブ副委員長〉  岩崎 仁様 

〈岐阜ＲＣ会長〉         林 初彦様 

〈岐阜ＲＣ副幹事〉        松井 宏一様 

〈岐阜西ＲＣ副会長〉       内藤 悊雄様 

〈岐阜西ＲＣ幹事〉        安達 謙吉様 

〈岐阜中ＲＣ会長〉        加藤 義明様 

〈岐阜中ＲＣ幹事〉        安田 高志様 

〈岐阜長良川ＲＣ会長〉      遠山 保様 

〈岐阜長良川ＲＣ幹事〉      八田 和彦様 

〈岐阜県立岐阜城北高校校長〉   石井 修一様 

 以上１８名の方々でございます。どうぞ最後迄よろし

くお願い申し上げます。 

 

 さて、私ども岐阜北ロータリークラブでは、今から

２５年前の昭和５７年６月３０日に故白木光雄特別代

表を中心に、岐阜長良川ロータリークラブをスポンサ

ー倶楽部に、岐阜ロータリークラブをコ・スポンサー

クラブとして誕生いたしました。 

 昭和５７年７月１４日、日本で１５８８番目のクラ

ブとして誕生した、当クラブ「岐阜北ロータリークラ

ブ」は、同年１１月２８日にチャーターナイトを行い

ました。ご来賓並びにお客様で会場一杯であった記録

が有り、ロータリアンの友情の深さに敬意を表するも

のであります。 

 初代会長は故友枝幹夫氏、初代幹事は白木昭三氏で

ありましたが、今日まで歴代会長の優れた手腕とご努

力によりクラブの確固たる基礎を築き上げられました。 

 故友枝初代会長は「会員の和合と、楽しいクラブづ

くり」をモットーにかかげられました。以来それがど

んどん拡張し、創立５年目には当時、国内での姉妹ク

ラブとしては珍しい氷見ロータリークラブとの友好ク

ラブが発足し、その友好関係は今でも続いています。 

 ５周年には故友枝分区代理の元に、地区大会のコ・

ホストをとつめることが出来ました。創立１０周年の

後藤保会長の時には、苅谷二郎実行委員長のもと年次

大会をホストし、岐阜メモリアルセンターに２０００

余名のロータリアンが集まり盛大に開催され、内外よ

り絶賛を受けました。 

 創立１０周年には、岐阜三田高等学校（現在の城北

高等学校）インターアクトクラブの設立と、環境保全

緑化資金として岐阜市への寄贈、新プロジェクトとし

て、この地区の１４小学校からなる３５チーム、延べ

平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 
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３００名の参加による岐阜北ロータリーカップ９

レーボール大会の開催と、養護施設児童への全国

大会観覧席招待を行いました。 

 また、創立２０周年には、記念事業としてファ

ーコンサートを２００２年３月１７日に岐阜市民

大ホールにおきまして盛大に開催いたしました。

は２０周年を記念して地域社会への奉仕の一環と

岐阜県交響楽団を招いてファミリーコンサートと

て、季節に合わせた楽しい演奏をはじめ、ご家族

て楽しんでいただける曲目を設定、またチェコの

オリン奏者、ヴェラ・エレトヴァさんの独奏など

しく格調高く開催することが出来ました。 

 さて、２５年のクラブの歴史は多くの人たちの

よって作られてきました。それはロータリーの基

念を堅実に守り、地域社会に奉仕活動を実行し継

てきたことにあります。この２５周年を契機とし

固たる信念を持って時代の変化に機敏に対応でき

う、一層のロータリー活動が望まれている中、先

の偉業をしのび謙虚に過去の反省をしながら、心

き締め、今後も更に一致協力して３０周年、４０

に向けて地域の発展と世界平和に貢献できますよ

限りなく努力をしてまいりますことを、お誓い申

げまして、創立２５周年記念式典挨拶の結びとい

ます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16：42 事業報告 岡川 糺 

記念事業委員会では、今回の記念事業を行うに

り、「ロータリーの４つのテスト」を基本に、何が

んなのためになるかどうか」を検討してまいりま

 岐阜・長良川畔の川原町地区は岐阜市内で唯一

造・甍葺屋根で連子格子の町屋が残る伝統的な美

町並みの通りです。岐阜鵜飼観光のバックグラン

もいえるこの地区は、町民自らが町並み保存のた

景観協定を作り、古さを生かしたオールドニュー

並み再生活動に取り組んでおられます。この１～

の間に、岐阜公園一帯を含めて観光地としてふさ

い、より魅力的で美しい町並みと再生・変貌を遂

うとしています。 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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 このような川原町地区に、地元皆様のご理解を得て

岐阜市と協議の結果、市民と観光客に役立つ、町名と

町の由来を書いた案内看板を岐阜市へ寄贈することに

なりました。 

 川原町・鵜飼遊船事務所前の広場の東側法面植え込

みに、和風総檜造り・一文字瓦葺屋根のタテ・ヨコ約

１．８ｍの案内看板を設置させて頂きました。鏡板に

は檜板目の無垢材２枚を使用して、町名の「川原町」

と「川原町の由来」を書き込んでいます。 

上段の町名、川原町部分の力強い筆使いの書は、本

日ここに来賓としてお越しいただいております細江岐

阜市長の揮毫によるものであります。これを京都の彫

り師が彫込み文字としたもので、おかげさまで立派な

案内看板が出来上がりました。大変力強い文字を御揮

毫頂きました細江市長さんにはあらためて感謝申し上

げます。 

 さて、このような経過で設置することになりました、

川原町の案内看板が本日立派に完成し、この式典に先

立ち午後２時より現地にて、岐阜市長はじめ、岐阜市

基盤整備部長、地元町内自治会長、川原町まちづくり

会事務局長、岐阜北ＲＣ会長、岐阜北ＲＣ設立２５周

年記念事行委員長の６名の除幕式により、岐阜北ＲＣ

会員、その他、関係者立会いの下、完成除幕式を挙行

致しました。その内容は先ほどから正面横スクリーン

によりご覧頂いている通りでございます。当クラブと

してのささやかな記念事業ではありますが、これから

先ここを訪れる観光客・町並み散策者の一助となれば

幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16：46 目録贈呈 

 一つ、川原町案内板、右、岐阜北ロータリークラブ

創立２５周年記念事業として、岐阜市に寄贈致します。 

平成 19 年 6月 9日 岐阜北ロータリークラブ 

 会長 小森 保敏 
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16：51 感謝状拝受 

 岐阜北ロータリークラブ会長小森保敏様、あな

本市に創立２５周年記念事業として、川原町案内

寄贈されその御厚志は本市の事業である、川原町

柱他事業に寄与するところ、誠に多大であります

って、ここの感謝の意を表します。 

平成 19 年 6月 9日 岐阜市長 細江

16：55 市長祝辞 

 本日、「岐阜北ロータリークラブ創立２５周年記

典」がこのように盛大に開催されますことを心か

祝い申し上げます。 

 岐阜北ロータリークラブの皆様が、２５年もの

間、青少年育成のためのバレーボール大会の開催

良川清掃など、幅広い分野で奉仕活動を展開され

会に大きく貢献されてこられたことは、深く感謝

意を表す次第であります。 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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本日、岐阜北ロータリークラブの皆様に寄贈してい

ただいた川原町の案内板の除幕式に出席させていただ

きました。川原町は斉藤道三・信長の時代に市場が開

かれ商業の拠点として、繁栄した町であります。 

川原町については、地道風の舗装整備や無電柱化など

により、町屋の風情を創出する計画をしておりますが、

今回皆様からいただいた川原町の案内板は、川原町の

雰囲気を高める素晴らしい案内板です。 

 この案内板の設置により、観光にいらっしゃる方々

に川原町の歴史や文化を感じていただき、川原町をよ

り楽しんでいただけると確信しております。岐阜北ロ

ータリークラブの皆様には、深く感謝いたします。 

岐阜市では、まちに溶け込む歴史や文化などの魅力

を活用し、スローライフ・フロールーリズムの一環と

して、観光客にまちなかを歩いて巡っていただき、ゆ

ったりとした時間を楽しんでいただく「まちなか歩き」

という新しいタイプの観光を推進しております。 

 現在、「まちなか歩き」の魅力を高めるため、先ほど

述べました川原町の整備だけでなく、岐阜公園から岐

阜大仏、常在寺に至るエリアの整備の計画を進めてお

ります。 

 特に岐阜公園につきましては、信長がいた戦国時代

に思いをはせられるような歴史的な雰囲気を持つ公園

づくりを目指しており、「まちなか歩き観光」の拠点と

する予定であります。 

 岐阜北ロータリークラブの皆様に、川原町の案内板

を設置していただけましたことは、まちなか歩き観光

の一助となるばかりでなく、地域が志を持ち、住民自

らが主人公となったまちづくりとして大いに誇れるこ

とだと思います。 

 終わりにあたり、岐阜北ロータリークラブのますま

すのご発展と会員の皆様のご健勝を祈念いたしまして、

私の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17：00 篠田ガバナー 祝辞 

 次に、国際ロータリー第２６３０地区ガバナー・篠

田靖之様、よろしくお願い申し上げます。 

新緑の候、雷、雨、晴と変わりやすい天候の式典日

でした。皆様のロータリーがこのように大きく変遷の
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中に成長・発展されたこととお慶び申し上げます

 １９８７年６月３０日２８名にて創立され、

２８日のチャーターナイトでは３８名の会員で

立期には大きな力が必要です。この３８名の会

熱は他に例のない努力があったことでしょう。

良川ロータリークラブをホストし、岐阜ロータ

ラブをコ・ホストとしての多くの先輩ロータリ

御指導にも恵まれた事と思います。初年度より

労クラブ賞を受賞し、次年度以来ＲＩ会長賞、

リー財団協力優秀賞、米山功労クラブ賞等、次

賞され、その活躍は地区を代表するものでした

２５周年式典にも岐阜市長を初めとして多くの

をお迎えし、立派な式典となりました。 

 ＲＩでは、２５周年を大切にする行事が多く

ます。このような周年行事のみではく、毎年の各

幹事、役員の方々の積み重ねの結果、今日の式

るのだと思います。積み重ねた奉仕活動の量は

いう見返りがあります。 

 ロータリーは社会学習の場であり、社会事象

情勢に敏であって欲しいと思います。人間は生

ことにより、人生の充実感を感じながら、友人

り、仕事に感動をもって進んでゆくことができ

会員の皆様の一層の活躍を期待し、岐阜北ロー

クラブが発展されることを希望いたします。き

の式典には更に多くの感銘に包まれることでし

創立２５周年おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 篠田ガバナー、どうもありがとうございまし

後ともよろしくご指導賜ります様お願い申し上げ

 ここで祝電を頂いておりますので、ご披露さ

きます。 

 創立２５周年おめでとうございます。貴クラ

迄の功績に敬意を表すと共に未来に向けて、

発展をお祈りいたします。 

国際ﾛｰﾀﾘｰ 2630 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ  篠田靖

貴クラブ２５周年記念誠におめでとうござい

当クラブ会員一同、ご祝辞申し上げます。今

末永く、お付き合いの程よろしく御願い申し

す。         氷見ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会員

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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17：04 会員表彰 

岐阜北ロータリークラブ創立以来２５年間、全ての

例会に出席されました会員がお二人おられます。正に

皆出席の方でございます。ご紹介します。 

・北川 忠雄さん ・竹村 博之さんです。 

あなたは当クラブ創立以来、２５年の永きに渡り例

会皆出席を続けられ、クラブ発展に多大の貢献をされ

ました。よって、創立２５周年記念例会を開催するに

当たり、その功績を称え、記念品を贈り表彰いたしま

す。 

平成 19 年 6月 9日 岐阜北ロータリークラブ 

会長 小森 保敏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17：09 閉会の辞 副委員長 若山 和正 

以上を持ちまして、岐阜北ロータリークラブ創立２

５周年記念式典を閉会致します。 

17：12 点鐘 会長 

 

◇ 創立２５周年記念祝賀会 次第 

17：20 司会者 松野 秀計 

岐阜北ロータリークラブ、創立２５周年記念演奏会

を行います。本日の記念演奏は、岐響レディース・カ

ルテットの皆さんです。昭和６１年に結成され、岐阜

県交響楽団に所属の、女性４名の奏者で構成された弦

楽四重奏団です。多人数の交響楽団とは異なり、繊細

な響きと、美しさが大変魅力的な弦楽四重奏です。 
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17：50 開会のご挨拶 

 第２５周年記念祝賀会開催にあたり、一言挨

し上げます。先程の記念式典におきましては、

長さんを始めとして、多数の来賓の参加を頂き

に式典が開催出来ました事に対し、厚くお礼を

げます。この２５周年を節目として今後とも地

に親しまれる奉仕団体として、活動していきた

いますので、よろしくお願い申し上げます。で

より記念祝賀会を開催致します。 
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岐阜市

、盛大

申し上

域社会

いと思

はこれ

17：53 乾杯 ガバナー補佐 野々村様 

 乾杯のご発声を、第２６３０地区岐阜Ａ分区、ガバ

ナー補佐の野々村雅章殿です。よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この場をお借りして、今年度のロータリー財団奨学

生の、ご紹介をさせていただきます。苅谷カウンセラ

ー、お願い致します。 

今年度のロータリー財団奨学生のご紹介をさせてい

ただきます。ロータリー財団国際親善奨学生のカウン

セラーをお世話して頂いております苅谷二郎でござい

ます。今年度合格されました伊原優子さんを御紹介申

し上げます。 

 伊原さんは、岐阜市今川町の出身でして、岐阜北高

を終えて、現在大阪大学大学院国際公共政策研究科博

士前期課程に在籍中でございます。昨年当クラブから

推薦致しまして、地区財団奨学生選考組織に見事に合

格されました才媛でございます。今年に入り、２日間

のオリエンテーションを済ませましていよいよ９月に

英国に留学、ブリストル大学にて一年間の研究の機会

を得られました。在籍中のご健康、無事故更には国際

親睦にご努力を祈念申しご紹介と致します。 
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19：23 

 本日、我がクラブは満２５才になりました。この

３０才、４０才と年を重ねる間も、本日ご列席い

いております、ご来賓各位、そして、会員夫人の

なくては、何事も為し得ません。今後とも、皆様

末永いご友情を深める為に、恒例のロータリーソ

「手に手つないで」を歌いたいと思います。 

 皆様、恐れ入りますが、ご起立いただき、一つ

きな輪を作って下さる様お願いいたします。 
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19：28 閉会の挨拶 片桐パスﾄ会長

岐阜北ロータリークラブ創立２５

こに細江市長様、並びに２６３０地

を始め、多くの関係の皆様方のご臨

に花を添えて頂き、ありがとうござい

 また、レディース・カルテットの

ふさわしい音色を真のあたりで聞か

上げます。 

 財団奨学生木伊原優子さんには遠

いただき有難う御座いました。多く

もちまして、祝賀会もここに幕を閉

私達、岐阜北ロータリークラブ会員

胸に３０周年に向かって進んで参る所

 今後ともより以上のご指導をお願

閉会の挨拶の言葉と致します。本日

いました。 
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次回例会のご案内 ６月 27日（水） 

 

・会長、執行部退任挨拶 

 

担当：会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

担当／クラブ会報委員会 谷田 育子 
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